



## 2学期が始まりました

校長 嘉屋 裕 美

厳しい暑さを記録した今年の夏も終わりを迎えようとしています。朝夕の気温が涼しくなってきた今日この頃、保護者・地域の皆様方にはますますご健勝にてお過ごしのことと存じます。学校では、2学期が始まり、子どもたちの元気な笑顔と明るい声が戻ってきました。事故やけがもなく全員で2学期を迎えられたこと大変嬉しく思います。今年の夏休みは昨年度よりも長く、感染予防のために制約の中での休みでしたが、休み中に取り組んだ作品や自由研究は手の込んだものがたくさん見られ、充実した夏休みだったことに嬉しく思います。

さて、2学期がスタートしました。始業式では、2学期に大切にしてほしい「3匹カエル」の話をしました。



### 1匹目のカエルは、「かんがえる」です。

どんなときでも自分の頭でしっかり考えてください。考えることはとても大切な事です。じっくり考えて、自分の考えをもったり、友達と話し合っって新しい考えを見つけたり、人に言われたからではなく自分で考えて行動したりなど、自分の頭でしっかり考える人になってください。

### 2匹目のカエルは、「ふいかえる」です。

授業や行事の始まる時に目標を立てて、最後に、「できるようになったこと」、「次に取り組みたいこと」、「次から気を付けたいこと」などを振り返ります。そうすると自分は「どんなことができるようになったか」「次は、どんなことをがんばりたいか」など、自分が成長していることや挑戦したいことも分かります。振り返って次の成長につなげてください。

### 3匹目のカエルは、「まちがえる」です。

人は誰でも間違えます。間違えることは恥ずかしいことではありません。間違えたり、失敗したからこそわかることはたくさんあります。学校や教室は間違えてもいい場所です。大事なのは、間違えた時に、どうして間違えたのかわかると、次は間違わないようになり自分の力になります。間違うことを恐れない人になってください。

旭川市においても新型コロナウイルス感染症が急激に拡大し、9月12日までまん延防止等重点措置区域から緊急事態宣言に変更となりました。学校においても、子どもたちの健康を守り、さらなる拡大を避けるため、これまで以上に感染防止を行います。そのために、今後もやむなく行事等の変更がございます。その都度ご連絡いたしますが、保護者の皆様、地域の皆様には、今後ともご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

### 宿泊研修延期に（5・6年生）

9月15日（水）・16日（木）に予定していた、5・6年生の宿泊研修ですが、旭川市が新型コロナウイルスまん延防止等重点措置区域(8/20時点)になったことを受け、延期させていただくこととなりました。日程は10月6日～7日で、深川の北海道立青少年体験支援施設「ネイパル深川」に宿泊します。滝川図書館・滝川美術史美術自然史館を見学し、スポーツライミングとウォークラリーにも挑戦する予定です。仲間と共に多くの学びや、思い出の深い実りある学習となることを期待しています！

### ☆大変ありがとうございます☆

(お知らせ)

春に引き続き、夏の古紙・空き瓶回収もたくさんの地域の方々にご協力いただきました。今期の収益は、全部合わせて

**15,550円**

となりました。大変ありがとうございます。次回(秋季)は、10月1日(金)～31日(日)に行います。どうぞよろしく願いいたします。

### 😊 ワックスがけ行いました 😊

夏休みを利用して2階の教室と1Fホールのワックスがけを行いました。1Fホールについては、7月28日～30日にかけて古いワックスをはがす作業を行い、その後、用務員がワックスを掛けました。古いワックスが厚く残っていて、なかなかとれない箇所もありましたが、何とか落として、床の色が少し明るくなりました。

## (9月の行事予定)

日	曜	行 事 等
1	水	生活振り返り集会 生活振り返り週間 クラブ 教育相談(～12日まで)
2	木	5時間授業(興国神社祭は中止)
3	金	東鷹栖クリーンの日 職員会議
4	土	
5	日	
6	月	朝会(3・4年)(耳鼻科検診 延期)
7	火	図書 研修日
8	水	突哨山(中) クラブ活動
9	木	突哨山(低) ペッパー最終日
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	突哨山(高)
14	火	図書 研修日
15	水	消防出前授業3・4年(予定)
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	図書(突哨山予備日)
22	水	スクールカウンセラー来校
23	木	秋分の日
24	金	研修日(5時間授業) 引落日
25	土	
26	日	
27	月	マラソン記録会
28	火	児童会役員選挙 図書
29	水	朝会(認証式)
30	木	(マラソン予備日)

《9月の生活目標》

## 「話をしっかり聞こう」

行事予定は8月25日現在の予定で、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から直近になって変更されることがあります。ご迷惑をおかけしますが、ご容赦ください。



### 耳鼻科検診 延期

8/20の保健だよりでお知らせしていた9/6日(月)予定の耳鼻科検診は、緊急事態宣言が発出されたため延期となります。今後日程調整して決定しましたらお知らせいたします。

突哨山(1~4年生) 7月14(木)・19日(月)



転入生の紹介

近文第一小学校から 堤 心優(つつみ みゆう)さん(5年生)が近二っ子の仲間入りしました。よろしくお願いいたします。

スイカ収穫しました 8月20日(金)



1学期からみんなで協力して育てた野菜が収穫の時期を迎えています。3・4年生では来王君のおばあさまの御協力を得て、とても甘いスイカができました。みんなでお裾分けもいただきました。大変おいしかったです。

水泳授業始まる 8月20日(金)~

ようやく水泳授業が始まりました。運動会の延期に伴って準備がなかなかできずに2学期に入ってから水泳授業でした。初日は5・6年生です。



夏休み作品展 8月20日(金)~27日(金)



**教新型コロナウイルスまん延防止措置 → 緊急事態宣言へ**

緊急事態宣言が北海道に発出されたことを受け、コロナ対策に今後ともご協力いただきますようお願いいたします。今まで以上に注意するところは以下の通りです。

- 1 本人はもちろん同居の家族に風邪症状がある場合も登校(来校)はお控えください。
  - 2 万が一感染した人がいても非難や差別、誹謗中傷はしない。ご家庭でもご指導ください。
  - 3 本人または同居の家族がPCR検査等受ける場合は、学校にお知らせください。
- 以上、よろしくお願いいたします。